



Tunden a Patricia Armendáriz por “no leer lo que vota” tras imprecisión de la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Una serie de mensajes en la red social ‘X’ exhibió la ignorancia de las personas legisladoras de lo que están votando, la diputada de Morena, **Patricia Armendáriz**, acusó a la oposición por desinformar y se ofreció como fuente confiable para aclarar dudas. Oscar Baldera, colaborador de Adn40, aprovechó para preguntar si habían votado el tema de Jueces sin Rostro y Armendáriz respondió que no había sido incluido esta minuta; sin embargo, Balderas descubrió que eso no era cierto y le mostró un documento donde se evidencia que si se votó.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ed14jb13s2lCkDGCNMkYuGABxNQzAefkkaeRn3jevOnlEA?e=vFk2Tr>